



MOCIÓN PARA QUE EL GOBIERNO MUNICIPAL LIMPIE LAS CALLES DE VALLADOLID

Nunca la ciudad de Valladolid ha estado tan sucia como lo está ahora. El deterioro de la limpieza viaria se ha ido acentuando de forma alarmante durante los últimos meses hasta llegar a una situación insólita en la historia en las últimas décadas. La ciudadanía lo comprueba con sus propios ojos cada día. Incluso en las zonas más céntricas de la ciudad, la mugre se ha instalado en las baldosas de las aceras y de los pavimentos de las vías, presentando una imagen deplorable que Valladolid no merece.

Esta valoración de la suciedad no es subjetiva, puesto que los propios datos oficiales del Ayuntamiento confirman la percepción ciudadana de esta triste realidad. El número de quejas y reclamaciones ciudadanas registradas está en cifras de récord histórico. Casi 5.000 quejas en este pasado mes de agosto, lo que supone un 82% más que hace un año. La mayoría de estas quejas tiene que ver, precisamente, con la falta de limpieza del espacio público.

Hace ya más de dos años, el Sr. Carnero prometió acometer un “Plan de choque de limpieza” como “medida inmediata” y rubricó posteriormente ese compromiso en el pacto de gobierno alcanzado con Vox. El tiempo ha demostrado que ese “plan” no era más que un sueño electoral, pues nada se sabe de él a día de hoy, a pesar de que el actual alcalde ha llegado a presumir de los resultados de su imaginaria puesta en marcha. En cualquier caso, la realidad patente se encarga de arruinar cualquiera de las versiones que se pretendan dar al respecto.

La negación del problema ha sido otra de las recurrentes respuestas del equipo de gobierno, que ya en el terreno de las excusas, ha utilizado varias a lo largo de la primera mitad del mandato: desde la manida “herencia recibida”, hasta la falta de medios humanos, materiales o presupuestarios, sin que, hasta la fecha, el gobierno municipal haya hecho público un diagnóstico claro sobre uno de los problemas más importantes que sufre Valladolid, ni tampoco una solución.

La ciudadanía necesita una respuesta urgente y eficaz. Por esta razón, el Grupo Municipal Socialista – PSOE, y en su nombre el concejal que suscribe esta moción, presenta al Pleno de la corporación el siguiente

ACUERDO

El gobierno municipal se compromete a solucionar de forma urgente el grave problema de limpieza en las calles de nuestra ciudad.

Valladolid, 5 de septiembre de 2025



Pedro Herrero García
Concejal del Grupo Municipal Socialista - PSOE